

## Inconclusas obras de colector en Ixtapaluca: ODAPAS

**POR GERARDO CAMPOS**

IXTAPALUCA, Méx. (OEM-Infomex).- Inundaciones, taponamientos en los drenajes secundarios y en canales alternos, entre otros problemas, ocasionará la obra del Colector Cuauhtémoc que lleva un 60 por ciento de avance en los más de nueve kilómetros de construcción, lo que pondrá en riesgo a miles de familias de Ixtapaluca.

El Organismo Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (ODAPAS) informó que de acuerdo a un estudio y recorrido que realizaron especialistas de esta área y de las Direcciones de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Gobierno municipal de Ixtapaluca, dicha obra tiene más de 50 trabajos inconclusos por que este colector se terminó de forma pre-

cipitada en los últimos meses, por intereses políticos.

Indicó que como esta obra es subterránea, tiene distintas anomalías que la ciudadanía no puede ver, pero en temporada de **lluvias** se sentirán los efectos por la irresponsabilidad del Gobierno del Estado de México.

En algunos tramos el subsuelo presenta asentamiento y desniveles, lo que ha provocado que el colector no tenga fluidez en las **aguas residuales** y de lluvia. Hasta el momento no se han hecho labores de **desazolve** y limpieza, mencionó el Organismo.

ODAPAS subrayó que algunos de los trabajos que no se concluyeron son la construcción de cajas de interconexión, de captación y pozos, rejillas de retención de sólidos en los cauces de las barrancas y canales que llegan al colector,



» SEGÚN INFORMES del Organismo Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento, el colector se terminó de forma precipitada y tiene fallas que ponen en peligro a la población.

